
Accueillir le Seigneur
« Or, il arriva comme ils étaient en chemin qu'il entra dans un

certain village, et une certaine femme nommée Marthe
l'accueillit dans sa maison » (Luc 10:38).

Lorsque le Seigneur est né, il n'a pas été accueilli dans ce monde. Jean
décrit magnifiquement la gloire de sa personne et sa puissance créatrice au
début de son Évangile. « Au commencement était la Parole, et la Parole
était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec
Dieu. Toutes choses ont été faites par Elle, et rien de ce qui a été fait n'a été
fait sans Elle. En Elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes »
(Jean 1:1-4). Mais quand le Sauveur est entré dans le temps, Il est né dans
une crèche. Peu de temps après, chassé de sa propre nation. Au cours de
son ministère public, il décrit son sans-abris. « Les renards ont des tanières
et les oiseaux du ciel ont des nids,  mais le Fils de l'homme n'a pas où
reposer sa tête » (Matthieu 8:19). Souvent, nous lisons qu'il escalade des
montagnes pour passer la nuit seul en prière.

Il y avait des moments où il était invité dans des maisons surpeuplées pour
enseigner  et  prendre  des  repas  avec  de  grandes  foules  de  gens.  Mais
quelque chose est fascinant dans l'invitation de Martha. Elle l'a simplement
accueilli. Elle ne demandait rien mais voulait que le Seigneur soit là pour
qu'elle  puisse  faire  quelque  chose  pour  lui.  Elle  avait  devant  elle  un
parcours spirituel  et  parfois douloureux et  beaucoup à apprendre sur le
Seigneur. Mais cela a commencé par un accueil.

Malheureusement,  nous  vivons  dans  un  monde  où  les  foyers  autrefois
heureux sont brisés et les relations minées. La guerre détruit des nations
pacifiques dans une soif de pouvoir. Dans la crise actuelle,  les maisons
autrefois  chaleureuses  sont  devenues plus  froides.  Marie  avait  un cœur
chaleureux,  et  cela  caractérisait  sa  maison.  Le  jour  où  elle  a  accueilli
Jésus-Christ dans sa maison a été le début de sa bénédiction éternelle. Je
me souviens  clairement  du jour  où mon cœur s'est  ouvert  au Seigneur
Jésus-Christ.  Et je remercie Dieu pour la manière gracieuse dont il  m'a
conduit au Sauveur.

Jean  écrit  aussi  du  rejet  du  Sauveur  dans  le  premier  chapitre  de  son
Évangile. « Il est venu chez les siens, et les siens ne l'ont pas reçu » (v.11).
Mais ensuite il ajoute les beaux mots. « Mais à tous ceux qui l'ont reçu, il
leur a donné le droit de devenir enfants de Dieu, à ceux qui croient en son
nom : qui sont nés,  non du sang, ni  de la  volonté de la  chair,  ni  de la



volonté de l'homme, mais de Dieu » (v.12). Marthe a reçu le Seigneur. Les
mots simples « Marthe l'a accueilli » décrivent la première fois qu'elle a
ouvert  sa maison au Seigneur.  Mais elle  n'a jamais cessé d'accueillir  le
Seigneur. Elle nous imprime un aspect vital de notre vie en Christ, l'accueil
constant  du  Sauveur.  Qui  sont  les  premières  personnes  que  nous
accueillons  en  début  de  journée  et  en  rentrant  chez  nous ?  Nous  nous
serrons  la  main,  nous  nous  étreignons  et  nous  nous  embrassons
constamment,  exprimant  l'amour  et  l'affection  que  nous  ressentons  l'un
pour l'autre. Nous le faisons dans nos propres maisons et dans la maison de
Dieu.  Nous  le  faisons  parce  que  nous  avons  été  amenés  par  un  Père
accueillant avec l'étreinte de l'amour éternel, les baisers de la grâce, les
paroles  réconfortantes  et  les  dons  du  salut,  dans  sa  maison  et  sa
communion  (Luc  15:20-22).  Un  jour,  nous  serons  accueillis  dans  la
joyeuse présence de notre Père dans sa maison. Alors sa maison deviendra
notre maison. L'exemple de Marthe nous encourage à accueillir le Sauveur
au  début  de  la  journée  dans  la  maison  de  notre  cœur.  Il  n'y  a  pas  de
meilleure façon de commencer la journée.
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